



KURIER

Oliver Baier hebt ab

Kurier/Gesamt
 Seite 32 / 3. Juli 2015 / Auflage: 192725
 Artikel gleichlautend erschienen in allen Ausgaben, beispielhaft geclippt aus der Mutation: „Wien Morgen“
 Sommernachtskomödie



ANNA STÖCKER

Oliver Baier geht noch bis 9. August in die Luft (alle Infos: www.sommernachtskomoedie-rosenburg.at)

Oliver Baier hebt ab

Sex-Komödie. Der TV-Star & Intendantin Nina Blum feiern heute auf der Rosenburg Premiere des Woody-Allen-Stücks

Was gibt es Neues bei Oliver Baier (49)? Der Moderator der beliebten Promi-Rateshow geht ab heute Abend wahrlich in die Luft. Unter der neuen Intendanz von Nina Blum (41) gibt Baier auf Schloss Rosenburg im Waldviertel den Andrew in Woody Allens „Mittsommernachts-Sex-Komödie“. „Wir haben uns etwas Besonderes einfallen lassen – mehr wird aber nicht verraten“, so Blum, die als Gründerin des Märchensommers in Poysbrunn zehn Jahre Intendanz-Erfahrung mitbringt. „Dennoch ist dieses Projekt etwas völlig Neues, weil ich erstmals nicht selbst Regie führe“, erklärt die ausgebildete Psychologin und Schauspielerin, die seit 2012 mit Unternehmensberater Martin Halder verheiratet ist.

Das illustre Stück über die Beziehungsturbulenzen dreier Paare begeistert auch Oliver Baier, der im letzten Jahr bereits in „Spiel's nochmal, Sam!“ zu sehen war. „Woody Allen ist genial. Er schafft es, alle Probleme unseres Lebens in einer absurden Weise darzustellen, die mich seit jeher erheitert“, so



VON DANIELA SCHIMKE

Baier. Ob er sich in der Figur des Andrew wiederfindet? „Irgendwie erkenne ich mich in sämtlichen Allen-Figuren“, lacht der Entertainer, der Komödien als Königsdisziplin betrachtet: „Eine Mikrosekunde entscheidet darüber, ob eine Pointe funktioniert.“ Wobei ihm Blum, die im Herbst wieder als Kabarettistin mit „Sex & Reden“ auf der Bühne stehen wird, beipflichtet.

Auf die Frage, ob Baier, dem Klischee entsprechend, privat ein ernster, gar depressiver Typ sei, bricht dieser in



Neo-Intendantin Blum und Baier arbeiten erstmals zusammen

Gelächter aus: „Ich habe das auch einmal jemanden in einem Interview gefragt – er hat mich zusammengeputzt, was das für eine blöde Frage sei. Inzwischen weiß ich auch durch meine Sendung, in der ja Leute sitzen, die vom Humor leben: Keiner von uns weint sich nach der Show mit Trakl-Gedichten in den Schlaf. Ich bin also auch privat ein humoriger Mensch.“

Auch die Diagnose „Alopecia areata“, sprich permanenter Haarverlust, kann Oliver Baier nichts anhaben. Ganz offen verkündete er im Jänner in seiner ORF-Sendung, dass er ab sofort Glatze tragen werde. „Ich war es meinem Publikum schuldig, mein neues Äußeres zu erklären und zu sagen: Keine Panik! Mir tut nichts weh, ich habe nur einen neuen Look, an den sich die meisten nun schon gewöhnt haben.“ Toupet sei übrigens nie eine Option für ihn gewesen: „Ich will ja nicht US-Präsident werden und heiße auch nicht Donald Trump.“

Gewinnen Sie 5 x 2 Last-Minute-Tickets für die heutige Premiere: premiere@sommernachtskomoedie.at (Kennwort: KURIER)